
CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE 
Del giorno 8 gennaio 2025 c/o Oratorio 
 
Presenti:  
Don Christian Ghielmetti  SI Cozzi Stefano SI 
Suor Ladiz SI Discacciati Marco SI 
Abbà Mauro SI Favaro Rita SI 
Banfi Benedetta SI Girola Carlo SI 
Cattaneo Bianca SI Introzzi Claudia  SI 
Cattaneo Marco SI Marzotto Emilia  SI 
Cassotti Eugenio Niccolò NO Tiberi Sabatino SI 
Como Riccardo SI Venanzi Michele NO 

 
Apertura CPP: ore 21.00, presso Oratorio 
 
L’incontro ha inizio con la preghiera del Gloria.  
 
Successivamente viene letto il verbale dello scorso CPP. Non essendoci commenti, lo stesso viene 
approvato. 
 
ODG PUNTO 1: Valutazione del ritiro comunitario 
Relativamente al recente ritiro comunitario, Don Christian, sottolineando che la presenza è stata 
abbastanza buona, evidenzia l’assenza delle giovani famiglie ed invita a riflettere se mantenere o 
meno il ritiro comunitario nei prossimi anni, se cambiarne la “veste” o la collocazione nell’anno 
magari unendolo ad altri eventi già in programma. 
 
Suor Ladiz ed altri confermano come la partecipazione è stata attiva, anche se i presenti non erano 
molti e, di fatto, si sono viste sempre le stesse persone.  
Si nota come sia invece stata scarsa la partecipazione delle giovani famiglie. 
 
Anche Benedetta Banfi sottolinea come, a suo avviso, sia stata positiva la collocazione dopo la S. 
Messa e conferma l’assenza delle giovani famiglie. 
 
Viene suggerito di rinominare l’evento da “ritiro comunitario” a “giornata comunitaria” ritenendo 
che possa generare maggior interesse.  
 
Emilia Marzotto suggerisce inoltre di chiarire/identificare al meglio lo scopo ed il programma della 
giornata. 
 
Riccardo Como pensa che sia necessario mantenere il ritiro con lo scopo di far funzionare meglio 
la comunità.  
 
Claudia segnala che, anche secondo lei, è importante un momento nell’anno di confronto tra i vari 
gruppi anche per migliorare la condivisione. 
  



 
ODG PUNTO 2. Se e come rilanciare i gruppi parrocchiali 
Don Christian evidenzia come stia notando nella comunità un senso di appartenenza alla 
parrocchia piuttosto scarso. Osserva come i gruppi attivi, pur facendo un ottimo lavoro, non 
abbiano relazioni tra di loro e come, soprattutto, ci sia scarsa partecipazione di nuove persone.  
 
Benedetta Banfi osserva come, a suo avviso, ognuno, nel dare il suo piccolo o grande contributo, 
di fatto stia già dimostrando appartenenza alla comunità. 
 
Anche Rita Favaro, illustrando la sua positiva esperienza nei gruppi, osserva come i gruppi stessi 
tendano un po' ad essere chiusi.  
 
Don Christian si ritiene soddisfatto per l’incontro organizzato prima di Natale coinvolgendo i 
ragazzi delle medie delle superiori e dell’università.  
 
ODG PUNTO 3. Verifica del periodo di Avvento (domeniche, novena, presepe vivente) 
Claudia Introzzi evidenzia come, a suo avviso, le novene siano complessivamente andate bene; 
sottolinea, inoltre, come sia poco educativo andare troppo incontro alle esigenze delle persone 
moltiplicando orari e numero degli eventi.  
 
Bianca Cattaneo evidenzia come probabilmente è necessario intensificare le informazioni per i 
bambini delle elementari poiché molti non sapevano della novena. 
 
Anche Don Christian ritiene che siano andate bene le novene, evidenziando una buona 
partecipazione nelle medie, che si sono svolte presso la scuola stessa. Si è andato quindi incontro 
alle esigenze di avvicinarsi ai ragazzi riportando un risultato positivo. 
 
Mauro Abba ritiene positiva l’esperienza del presepe vivente anche se la partecipazione è risultata 
piuttosto scarsa.  
 
Su suggerimento di Don Christian si concorda di staccare il presepe vivente dalla S. Messa della 
vigilia, anticipandolo di una settimana. 
 
ODG PUNTO 4. Verifica del periodo di Natale (orari delle messe e frequentazione, messe di 
Capodanno, Epifania, benedizione bambini) 
Don Christian riporta che tutte cinque le S. Messe hanno avuto una buona partecipazione; 
probabilmente lo scorso anno si è persa gente non avendo la S. Messa della vigilia alle ore 18. 
 
Alla luce della buona partecipazione si confermano anche per Dicembre 2025 le cinque S. Messe 
come di seguito elencato, lasciando aperta una riflessione sulla possibilità di posticipare la S. 
Messa della vigilia dalla 21 alle 21.30 o 22.00: 
 

• 24 dicembre ore 18.00 - 21.00 (o 21.30 o 22.00) 
• 25 dicembre ore 08.00 – 10.00 – 18.00. 

 



Relativamente alla benedizione dei bambini del 6 gennaio, invece, si nota come la partecipazione 
sia stata molto scarsa. Si pensa quindi di caratterizzarla meglio il prossimo anno, magari 
organizzando anche un ingresso dei re magi come suggerito da Riccardo Como. 
 
Al contrario, è stata molto positiva la partecipazione alla tombolata, probabilmente grazie alla 
collocazione al 5 gennaio alla sera. 
 
ODG PUNTO 5 – Varie eventuali. 
Viene brevemente affrontato anche l’argomento del giubileo 2025 per il quale si sta pensando di: 

• valorizzare il pellegrinaggio del 1° maggio al Santuario di Saronno  
• organizzare una serie di gite in 4 basiliche di Como.  

 
Anche su questo punto, Don Christian stimola tutti a condividere altre idee o possibili iniziative. 
 
In conclusione, Don Christian invita ad identificare tre nuove persone da inserire nel CPP. 
 
Viene fissato il prossimo CPP per il giorno 5 febbraio 2025 alle ore 21.00 in oratorio. 
 
Chiusura CPP: ore 23.00 circa 
 
 


